

Begründung:

Im Rahmen der Tagung „Gewinnung von Fachkräften in der Pflege“ vom 02.07.2012 wurde in einem Arbeitskreis diskutiert, wie die Arbeitsbedingungen im Pflegeberuf verbessert werden können.

Die Betreuung von (Klein-) Kindern gehört sicher dazu.

Wenn zudem berücksichtigt wird, dass sich in den Pflegeberufen ein Mangel an Fachkräften abzeichnet, ist es im Interesse aller, auch neue Wege zu gehen, um diese Berufe attraktiver zu gestalten.

Mit freundlichem Gruß

gez. Notburga Kunert

f.d.R.